

世代を超越して

校長

どの時代の音楽であろうと音楽は人々の心を打って、多くの人たちを元気づけ、勇気をもたらし、悲しみを乗り越えていける希望を与えています。同時に、それらは時代を超越して世代を超えて私たちに生きる喜びをもたらしています。

二百年以上も前のバッハの作曲した音楽から、今もって私たちは感動を受けます。お父さんやお母さんの聴いていた楽曲を、その子供たちが聴いて、お気に入りの曲にすることもあります。カラオケもしかりです。親子で、あるいは祖父母と同じ曲を楽しめることは、限らない喜びです。もしかすると、千年後の人たちが、二十一世紀の音楽を新しいと感じるかもしれません。音楽は時代や世代を超越した存在です。本校吹奏楽部の演奏によって、大きな社会の動きをも超えていく音楽を、地域の皆様と共有できることにうれしさを覚えています。さあ、本校吹奏楽部の楽曲によって、皆さんともに豊かになりましょう。本日の皆様のご参加に感謝申し上げます。

顧問挨拶

吹奏楽部顧問

本日はお忙しい中ご来場いただき誠にありがとうございます。今年も皆様の支えによってこのようなコンサートを開くことができることを部員共々大変うれしく思っております。今年も演奏会を3部構成にし2部にはアンサンブルのステージを設けてみました。一人一人の責任が大きく緊張する場面であると思いますが頑張ってる姿に声援を送っていただければと思います。これからも色々なことにチャレンジして参りますので応援をよろしくお願いいたします。

部長挨拶

吹奏楽部部长

本日はスプリングコンサート2019にお越しいただき、ありがとうございます。今日のために部員一同全力で練習してきました。今年もこのスプリングコンサートを開催できることや、日頃私たちを支えて下さる皆様に感謝し、その感謝の気持ちが伝わるよう心を込めて演奏させていただきます。また、皆様が「楽しい！」と笑顔になれるような演奏を心がけ、精一杯演奏させていただきますので、是非最後までお楽しみください。